

mant la belle musique, peintre, illusionniste à ses heures, il réussissait, avec un égal bonheur, dans toutes ses entreprises.

Aimant voyager, c'est au retour d'une croisière qu'il contracta les fièvres qui sont à l'origine de la maladie qui l'emporta.

Camarade sympathique, animateur des réunions de promotion, DAVIN laisse un regret unanime, et son souvenir restera vivace dans toutes les mémoires de ceux qui l'ont connu.

Que sa famille reçoive, à nouveau, ici, les condoléances émues de ses camarades ; et puisse la grande part qu'ils prennent à sa peine adoucir son immense douleur.

**BACQ (René), Lille 1911.** — René BACQ, a été emporté, dans sa 40<sup>e</sup> année, par une douloureuse maladie qui venait de nécessiter la plus grave des interventions chirurgicales.

Reçu dans un bon rang à l'École de Lille, il y avait fait d'excellentes études et en était sorti avec le Brevet d'Ingénieur en juillet 1914. Mobilisé presque aussitôt au 5<sup>e</sup> Génie, c'est dans cette arme qu'il fera toute la guerre. Sergent pendant les premières années, il passe à l'École des E. O. R. à Versailles et est nommé sous-lieutenant en 1917 ; il était lieutenant de réserve lors de sa dernière période, faite il y a quelques mois.

Démobilisé en 1919, il revient vers les pauvres régions du Nord où il avait laissé ses plus chères affections : depuis 3 ans, il était resté sans nouvelles de sa famille. Il entre à St-Quentin à l'Office de reconstitution industrielle, et participe à la remise en état des industries du département. Mais, dès l'école, il s'est spécialisé dans les questions de fonderie et c'est dans cette branche qu'il va dorénavant poursuivre son effort.

Il débute à Verneuil, passe ensuite 6 années, de 1922 à 1928, aux Etablissements Quint, à St-Quentin ; reste 6 ans aux Fonderies Nanquette, d'Argenteuil, reprises entre temps par la Sté Générale de Fonderie ; les quitte en 1934 pour entrer à la Maison Gérard-Bécuwe comme chef d'entretien de l'usine de Soissons où il assure également, pendant plusieurs mois, les fonctions de directeur.

Partout, son travail méthodique et acharné, son caractère droit, ferme et bienveillant, sa force physique et morale, son intelligence, lui ont attiré le respect, l'estime et l'amitié de tous ceux qui l'approchaient.

A l'école, il est le meilleur des camarades ; aux armées, puis dans l'industrie, c'est l'homme qui sait se faire apprécier par ses chefs, mais qui sait également se faire aimer de ses pairs et de ses subordonnés.

De nouvelles perspectives d'avenir s'ouvraient pour lui, lorsqu'un mal implacable, qui progressa d'une façon foudroyante, le conduisit à la grave opération qu'il subit à Paris le 10 octobre dernier et dont, hélas ! il ne devait pas revenir.

Que sa veuve, sa mère, ses enfants et tous les siens, trouvent quelque apaisement à leur douleur dans les manifestations de sympathie qui ont honoré leur cher mort.